# 花と緑のフェスティバル2014〜緑いっぱい花がほほえむ館林〜 開催結果報告



### (1) 花と緑のフェスティバル

市制施行60周年記念事業「花と緑のフェスティバル2014~緑いっぱい花がほほえむ館林~」が5月3日から5月6日に開催され、総勢約11,000人のかたにご来場いただきました。

フェスティバルの開催には、多くのボランティアの皆さんによる花苗の植え込みや育苗管理、期間中の 会場運営などのご協力をいただきました。市民の皆さん、また遠方よりお越しの皆さん、そしてボラン ティアの皆さん、大変お世話になりありがとうございました。

## 〔飾 花 風 景〕

花がら摘みボランティアの延べ総数: 234人(5月10日現在) 花の飾花数:約35種16,000株

市役所前

駅前

東広場

まちなか









#### [ ボランティアによる植え込み、花壇づくり]

花緑ふやし隊

福祉作業所

ボランティアによる花がら摘み







#### 〔会場風景〕

5月3日~5月6日までの4日間開催 来場者総数:約11,000人

にぎわい広場運営ボランティアの延べ総数:109人

巣箱と餌台づくり

タカとフクロウと遊ぼう

木かげのコンサート

木かげの読み聞かせ









関東学園大学小属高等学校小成鼓部

G-FIVE ステージショー

花苗の競り売り

スーパーボールすくい









手作りのフォトスポット

スタンプラリー

ゆるキャラふれあい フェスティバル

寄せ植え花自慢コンテスト









## (2) 第2回堀エアカマツ植樹祭

平成26年5月25日には、第2回堀エアカマツ植樹祭が開催されました。近年の猛暑や松くい虫等により松枯れ被害が拡大し、マツが減少してしまった堀工保安林の再生を目的として行われたもので、抵抗性マツ100本を植樹しました。

当日は、市内緑の少年団や第四中学校及び堀工保安林に関する各種団体など、およそ120人の参加をいただきました。ご協力ありがとうございました。





ご参加・ご協力 ありがとうございました

